
Protokoll Juko-Sitzung am 18.11.24  
 
Uhrzeit: 18.30 Uhr – 20.01 Uhr  
 
Teilnehmende: Frank Griemsmann, Ann-Katrin Felbusch, Bianca Wist, 
Franc Kleen, Lars Lichtenberg, Edgar Goedecke, Verena Marx-
Dieckmann 
 
Protokoll: V. Marx-Dieckmann 
  
1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 
anwesenden Mitglieder, der Beschlussfähigkeit und der 
Tagesordnung 
Frank Griemsmann eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und 
stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
2. Genehmigung des Protokolls vom 19.08.2024  
Das Protokoll wird einstimmig beschlossen.  
 
3. Kassenbestand  
Die Förderung von der Gemeinde ist eingegangen. 
2716, 99 Euro aktueller Bestand 

- 500 Euro bereits beschlossener JSG-Nord-Antrag  
- 200 Euro Rückstellung Kanus 

Aktueller Kassenbestand: 2016,99 Euro 
 

- Es kann noch Geld ausgezahlt werden. Die Juko einigt sich 
einstimmig auf die Anschaffung einiger Spielgeräte (Fröbel-Kran, 
Vier-Gewinnt,…). Die Kosten hierfür betragen etwa 250 Euro. Die 
Spielgeräte werden in den Lagerraum eingelagert und dürfen von 
anderen Vereinen/Institutionen genutzt werden. 

- Der Lagerraum ist ansonsten vollständig eingerichtet.  
 
4. Aktuelles aus der Juko Wischhafen 
Kanus: GOBS Nordkehdingen und KGS wollen hinsichtlich der Nutzung 
noch miteinander sprechen. Frank Griemsmann spricht noch einmal mit 
Torben Zimpel, um den aktuellen Stand zu erfragen.  
Edgar Goedecke erkundigt sich nach dem Stand des Trailers. Auf dem 
Trailer ist eine Kiste, die kaputt ist. Zudem befinden sich eigentlich zu 
viele Kanus auf dem Trailer. Es fanden bereits Gespräche mit dem 
Bauhof statt, um das Problem zu beheben. Der Bauhof übernimmt die 
Reparatur, die Rechnung hierfür übernimmt die Samtgemeinde. Die 
Schlüsselausgabe erfolgt weiter über Jan Harrius, in den Ferien bei 
Frank Griemsmann.  



Bianca Wist erfragt, ob die Bootswerft Hatecke ggfs. die Aufarbeitung 
der Kanus übernehmen kann.  
 
Lagerraum: Hierfür soll eine Nutzungsordnung erstellt werden. Zudem 
soll eine Liste mit den Schlüsselinhabern erstellt werden. Ann-Katrin 
Felbusch erstellt eine entsprechende Liste und stellt sie auf der nächsten 
Juko-Sitzung vor.  
 
5. Inventar 
Es gibt eine neue Inventarliste. Die neue Liste wird auf der Homepage 
der Samtgemeinde veröffentlicht werden. 
 
6. Veranstaltungen  
Weihnachtsmarkt in Wischhafen – 30.11.2024 
Dieses Jahr keine Beteiligung durch die Juko aufgrund von personellen 
Schwierigkeiten.  
 
Hafenfest in Wischhafen vom 22.-24.08.2025  
Lars Lichtenberg berichtet vom aktuellen Stand der Planungen.  
Eine Beteiligung der Juko wäre wünschenswert, der personelle Einsatz 
muss noch geklärt werden. Ggfs. können die neuen Spielgeräte dann 
direkt genutzt werden.  
 
Am 29.06.25 findet „Natürlich engagiert“ im Natureum statt. Eine weitere 
Beteiligung der Juko wäre wünschenswert.  
 
7. Anträge  
Aktuell liegen keine Anträge vor.  
 
8. Sonstiges 
Es werden Ideen gesammelt, um die Juko attraktiver zu gestalten und 
zur Mitarbeit zu aktivieren. Es wird diskutiert, wie die Satzung 
bestmöglich umgesetzt werden kann. Es wird deutlich, dass zu wenige 
Leute aktiv mitarbeiten.  
Ggfs. könnten über Fahrten (Heide-Park) oder Veranstaltungen neue 
Mitwirkende generiert werden. Evtl. können Kooperationen zwischen der 
Juko und dem neu gegründeten J-Team der JSG-Nord entstehen. Als 
erste Maßnahme wird eine Heide-Park-Fahrt angedacht, die weiter 
geplant werden soll. 
 
Frank Griemsmann beendet die Sitzung um 20.01 Uhr. 
 


